Consejo de Derechos Humanos – Sesión 46 Item 6: Examen Periódico Universal – Panamá Declaración de Action Canada for Population and Development



Action Canada realiza esta declaración en nombre de la plataforma Derechos Aquí y Ahora de Honduras y la Iniciativa por los Derechos Sexuales.

Durante esta revisión Honduras ha recibido numerosas recomendaciones sobre temas relacionados con los derechos sexuales. Entre ellas sobre igualdad y violencia de género, derechos de las personas LGBTI y de quienes realizan trabajo sexual; sobre salud sexual y reproductiva, incluído el acceso a la anticoncepción de emergencia y la despenalización del aborto.

Lamentamos sin embargo, que la educación sexual integral no haya sido mencionada ni en diálogo interactivo ni en ninguna recomendación, a pesar de que este tema se encuentra señalado como uno de los derechos vulnerados en la documentación enviada y preparada para esta revisión; y que la educación sexual integral es imprescindible para garantizar los derechos antes mencionados.

Del mismo modo nos decepciona profundammete que no se pueda contar con información sobre la respuesta por parte del estado Hondureño a las recomendaciones recibidas. Ésta es una práctica cada vez más utilizada por los estados que además de perjudicar y desprestigiar el mecanismo del EPU y su resultado, también consituye una falta de consideración a todas las partes interesadas, particularmente a las organizaciones de la sociedad civil que aportamos nuestro tiempo y recursos para contribuir a la efectividad de este mecanismo. Más aún en el caso de Honduras, cuando se conoce que en ese país ha habido en los últimos meses retrocesos gravísimos en materia de derechos relacionados con la sexualidd y el género y que amenazan aún más brechas existentes en las obligaciones del estado para garantizarlos.

Muchas gracias.